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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年７月 14 日（木） 午前 10 時～午後２時 15 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員、岡委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

委員から「先週、安倍元総理に対する襲撃事件という衝撃的な事件が

あった。警察はこれまでも警護対象者を攻撃してくる者もいるという想

定で訓練を積んでいたとは思うが、やはりまさかという思いもあったで

あろうし、現場ごとに状況は違ってくるので、完璧に行動することは難

しいのだろうと想像もできる。しかし、警護だけに限らず、警察業務と

いうのはいつ何時どんなことが起こるかわからないので、平素から十分

な準備をして、冷静に対応する勇気と判断力を持ち、想定外のことが起

こったとしてもきちんと対処できるような心構えを忘れてはならないと

感じた」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   なし 

第６ 報告事項 

 １ 令和４年度警察官採用試験（大学卒業程度）の実施結果等について 

   県警察から、令和４年度警察官採用試験（大学卒業程度）は、162 人

が受験し、39 人（男性警察官 31 人、女性警察官５人、術科（柔道）1 人、

術科（剣道）２人、最終競争倍率 4.2 倍）が合格した旨の報告がなされ

た。 
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   委員から、「一般の学生からすると、警察というのは厳しい職場とかブ

ラックなイメージがあるのかもしれない。採用希望者を増やす観点でい

うと、警察の仕事を理解してもらうことが大事になると思うので、警察

の仕事が身近に感じられるようなボランティア活動等がもっとあればよ

いと思う」旨の発言があった。 

   県警察から、「インターンシップやオンラインでの募集活動等を引き

続き実施して採用につなげてまいりたい」旨の発言があった。 

 ２ 令和４年６月末までの 110 番受理状況について 

   県警察から、令和４年６月末までの 110 番受理件数は、総件数 35,284

件、うち有効件数は 27,938 件で、いずれも前年同期より、総件数が 1,900

件（5.7％）、有効件数が 910 件（3.4％）増加した旨の報告がなされた。 

   委員から、「事案等別の受理状況を見ると、変死や苦情相談が昨年比で

増加していることに、時代を反映しているのかなという気がした」旨の

発言があったほか、委員から、「不要不急の事案等に対する通報が 5,000

件を超えており、まだまだ警察相談専用電話『♯9110』が県民に浸透し

ていないのだろうと思う」旨の発言があった。県警察から、「適切な 110

番通報についてや『＃9110』の利用について継続的に広報等を行ってま

いりたい」旨の発言があった。 

 ３ 令和４年上半期のおける交通情勢等について 

   県警察から、本年上半期の交通死亡事故は 16 件 17 人で、前年同期に

比べ発生件数は２件（11.1％）減少、死者数は 1 人（5.6％）の減少であ

った旨の報告がなされた。 

   委員から、「交通取締り状況のうち、無免許が大きく増加しているが、

何か要因があるのか」旨の質問がなされ、県警察から、「無免許運転者自

体の数が大きく増加しているものではなく、無免許運転者の余罪を立証

して検挙しているため、結果として検挙件数が増加している」旨の説明

がなされた。また委員から、「パトカーや白バイ等による街頭活動は非常

に効果があると思うので、積極的な活動で、今後とも交通事故の未然防

止に努めていただきたい」旨の発言があった。    

 ４ 香川県交通安全活動推進センターの令和３年度事業報告等について 

   県警察から、香川県交通安全活動推進センター（一般財団法人香川県



  3/3 

交通安全協会）に係る令和３年度の事業報告及び収支決算の概要につい

て報告がなされた。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がな

され、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

１ 公安委員会定例会議会議録の作成について 

 （令和４年５月 19 日、同年５月 26 日、同年６月２日各開催分） 

２ 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の更新について 

（令和４年５月 19 日、同年５月 26 日、同年６月２日各開催分） 

３ 香川県公安委員会の活動状況（令和４年４～６月）について 

４ 苦情処理結果について 

５ 意見・要望等処理報告について 

第９  その他 

 １ 県警ヘリと県防災ヘリとの連携による山岳遭難者救助について 

   県警察から、県警ヘリと県防災ヘリが連携し、山岳遭難者を救助した

旨の報告がなされた。 

 ２ 警察署協議会の開催結果について 

県警察から、令和４年６月７日（火）開催の「令和４年度第１回高松

西警察署協議会」及び令和４年６月８日（水）開催の「令和４度年第１

回東かがわ警察署協議会」、令和４年６月９日（木）開催の「令和４年度

第１回高松北警察署協議会」の結果について報告がなされた。 

 ３ 公安委員会宛ての苦情の処理結果について 

   県警察から、受理した苦情について、事実関係及び措置状況について

報告がなされ、審議の上、通知する内容を決定した。 

第 10 香川県公安委員会の人事案件について 

   本年７月 15 日付けで香川県公安委員会委員長の任期が満了することに

伴い、香川県公安委員会の人事案件について、委員による互選の結果 

     ○ 警察法第 43 条第 1 項に基づく「香川県公安委員会委員長」に 

ついては、泉委員長 

     ○ 香川県公安委員会運営規則第７条第１項に基づく「委員長の職 

務を代理する委員」については、上枝委員 

  が再任された。 

                               以上 


